

18.09.2022 – 05.03.2023

MELTING POT

Céramique suisse actuelle

Le chef du Dicastère de la culture de la Ville de Neuchâtel,
la direction du Musée d'art et d'histoire de Neuchâtel et l'ensemble
de son équipe vous convient à l'inauguration de l'exposition

MELTING POT

Céramique suisse actuelle

samedi 17 septembre 2022
à 17:00

Musée d'art et d'histoire
Esplanade Léopold-Robert 1
Neuchâtel

Prendront la parole :

Thomas Facchinetti Conseiller communal, chef du Dicastère de
la culture de la Ville de Neuchâtel

Chantal Lafontant Vallotton Codirectrice du Musée

Philippe Lüscher Conservateur du département des arts appliqués
et commissaire de l'exposition

Jacques Kaufmann Céramiste, Président émérite de l'Académie
Internationale de la Céramique